

Rey de España abre legislatura tras año de bloqueo



La Habana, 17 nov (RHC) El rey Felipe VI apeló este jueves al diálogo y el entendimiento durante la inauguración de la duodécima legislatura, tras casi un año de parálisis institucional.

Durante su discurso en la sesión de apertura de las Cortes Generales, el monarca pidió a los parlamentarios diálogo permanente, responsabilidad, respeto y entendimiento.

Tras casi cuatro décadas de bipartidismo, por primera vez cuatro grandes fuerzas políticas están representadas en la Cámara baja, los tradicionales partidos Popular y Socialista Obrero Español y las agrupaciones Unidos Podemos y Ciudadanos.

Frente a esa inédita situación, Felipe Sexto reclamó comprensión ante un gobierno que a diferencia de su primer mandato está en minoría y se verá obligado a pactar con otros grupos para poder legislar.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/112347-rey-de-espana-abre-legislatura-tras-ano-de-bloqueo>



Radio Habana Cuba